

SWI

Kembangkan Pengetahuan, Mahasiswa Agroteknologi UMMA lakukan Pembelajaran Lapangan

Subhan Riyadi - MAKASSAR.SWI.OR.ID

Aug 8, 2023 - 09:41



MAKASSAR - Sejumlah Mahasiswa Agroteknologi, Fakultas Pertanian, Peternakan dan Kehutanan Universitas Muslim Maros (FAPERTAHTUMMA) melakukan wisata edukasi ke Hutan Pinus Bulu Tanah dan Pengelola Kopi Labongke di Desa Mattampawalie, Kecamatan Lappariaja, Kabupaten Bone, Propinsi Sulawesi Selatan.

Kegiatan yang berlangsung baru-baru ini, diawali dengan pembelajaran lapangan terkait pengelolaan wisata di Hutan Pinus Bulu Tanah. Dalam kunjungan edukasi tersebut, Mahasiswa Agroteknologi tersebut didampingi oleh Bapak Rustam Pale selaku Ketua KSU Labongke.

Selain itu, Mahasiswa Agroteknologi tersebut juga melakukan pembelajaran lapangan terkait budidaya tanaman Kopi yang dikembangkan oleh Kelompok Tani Hutan (KTH) Labongke binaan Balai Taman Nasional Bantimurung Bulusaraung. Dalam pembelajaran tentang Kopi, Mahasiswa didampingi oleh Arif selaku Ketua Kelompok Usaha Perhutanan Sosial (KUPS) Kopi.



Wakil Dekan II FAPERTAHUT UMMA, Ibu Dr. Nining Haerani, S.P., M.P. mengapresiasi kegiatan Mahasiswa yang mengisi masa liburan semester dengan pembelajaran lapangan secara produktif.

selain itu, Ketua Prodi Agroteknologi, Ibu Dr. Andi Herwati, S.P., M.Si sangat mendukung kegiatan-kegiatan positif yang diinisiasi oleh Mahasiswa berbasis pendidikan, pengetahuan dan pengabdian masyarakat.

“Belajar tentang budidaya kopi sejalan dengan rencana pembelajaran pada Mahasiswa Agroteknologi sehingga selain kuliah akademik di kampus, tentunya pembelajaran lapangan sangat bermanfaat karena dapat melihat secara langsung tahapan demi tahapan yang dilakukan,” imbuh Dr. Andi Herwati, S.P., M.Si., Ketua Prodi Agroteknologi, UMMA.

Guna peningkatan pengetahuan, Mahasiswa Agroteknologi kembali merencanakan untuk pembelajaran lapangan pada waktu mendatang dengan sasaran tempat lainnya yang dapat menunjang akademik perkuliahan.

Citizen Report : ASWADI HAMID - Mahasiswa UMMA